

Toronto, le 10 octobre 2023

Chers parents, tutrices ou tuteurs,

Nous reconnaissons que les derniers jours ont été particulièrement éprouvants pour plusieurs familles de la communauté Viamonde en raison du conflit israélo-palestinien qui a des échos jusqu'au Canada. Au Conseil scolaire Viamonde, nous espérons de tout cœur que les proches de toutes les personnes de notre communauté qui se trouvent actuellement dans cette région du monde sont en sécurité.

Comme toujours, le bien-être de nos élèves est notre priorité absolue et nous poursuivrons nos efforts afin que nos lieux d'apprentissage et de travail soient accueillants, sûr, respectueux et inclusif pour tous.

En effet, nous savons que plusieurs personnes dans les écoles du Conseil vivent des moments difficiles en lien avec ce conflit et nous sommes engagés à leur offrir le réconfort dont elles ont besoin. Nous comprenons l'impact émotionnel que les familles et les élèves peuvent vivre lorsque des situations politiques tendues, même quand elles se déroulent relativement loin de nous, surviennent. Chez les jeunes, ce stress peut être amplifié par ce qu'ils voient dans les médias et ce qu'expriment les adultes autour d'eux.

Si votre famille est particulièrement touchée par les événements, n'hésitez pas à en faire part à la direction de votre école afin qu'elle puisse organiser sans tarder les services d'appui pour votre enfant. Comme toujours, nos intervenantes et intervenants en santé mentale et en travail social sont prêts à fournir du soutien aux élèves qui en auront besoin.

Nous nous joignons à la communauté internationale qui souhaite la fin de ce conflit.

Cordialement,



Michel Laverdière
Directeur de l'éducation par intérim

c.c. Membres du Conseil
Directions d'école
Comité exécutif

